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今年の夏は、気候変動による異常気象となり、危険を伴う猛暑が続きました。全国各所
でも最高気温が更新されるなど、せっかくの夏休みも暑すぎて子供たちも家で過ごすこと
が多かったのではないでしょうか。残暑は例年にも増して厳しく、秋の兆しはまだ見られ
そうにありませんが、みなさまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。また、
平素よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。
さて、夏休みも明け、このようにまたみなさまと一緒にＰＴＡ活動が行える事に喜びを
感じております。ＰＴＡ活動は、夏休み中も実施いたしました。二宮地区市民の会及び飯
山満地区市民の会による常任理事会に出席し、更なる交流を深めることができました。ま
た、飯山満中学校にて「１０００ヶ所ミニ集会」が開催され、和久校長先生をはじめとす
る伊藤教頭先生や多数の教職員の方々、そしてＰＴＡ本部役員が出席しました。内容は
「子供の見方・関わり方」をテーマに講師として元七林中学校校長永井邦保先生による講
演でした。親・学校・地域の連携の大切さや社会の変容に伴う子供への関わり方の変化、
社会的背景による青少年非行の移り変わりなどを学ぶことができました。特に印象に残っ
たのは「ハウスはあってもホームがない、アットホームのない子供たちの増加」というお
言葉でした。つまり、子供との会話が、指示や命令だけになっていないか。サザエさん一
家のような家族団らんを築き上げることが、親の責任であるという事なのです。とても親
として考えさせられた、実のある集会でした。
船橋市ＰＴＡ連合会主催による「会長・副会長懇親会」に出席しました。船橋市内の
小・中学校のＰＴＡ（２６校）が集結し、「今後のＰＴＡの在り方について」をテーマに
班に分かれ、グループディスカッションを行いました。他校のＰＴＡ活動のお話を聞くこ
とで、参考になるところは今後の飯山満小ＰＴＡ活動に反映できればと思いました。
来月は、いよいよ飯山満小ＰＴＡ活動のメインイベントである「はさまっこ☆フェス
タ」が開催されます。東浦委員長を中心にみなさんと一緒に素晴らしいはさまっこ☆フェ
スタを築き上げ、是非とも成功に導いていきたいと思っております。そして、１１月は、
「秋季大運動会」が開催されます。事前準備の校庭清掃や当日のお手伝いもあります。子
供たちが少しでも多くの思い出作りができるよう、是非ともみなさん、引き続きご支援と
ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

つなぐ
はさま小 ＰＴＡだより

ＰＴＡ会長挨拶



保護者のみなさま、本日はお忙しい中、運営委員会にご参加いただきありがとうご
ざいます。
まず、先週の臨時休校につきましては、急な連絡と対応をお願いすることになり
ご迷惑をおかけしました。小学生ということもあり、保護者の方も仕事等で影響が
あったご家庭も多かったと思われます。そのような中、飯山満小学校の保護者の
みなさまには、ご理解ご協力いただけましたことに、心より感謝申し上げます。
そして、翌日から６年生の日光修学旅行が実施されました。天気にも恵まれ、
予定通りの行程を終え、無事に学校に戻ることができました。その中で印象的だった
ことの一つに、１年生から６年生一人一人へ、温かなメッセージカードが届けられた
ことです。学校に入学してから習った文字を使って、一生懸命に「きをつけていって
きてね」「たのしんできてね」などの言葉が書かれていました。受け取った時の６年
生の表情は、とてもうれしそうでした。このような心と心のふれあいからも、
子供たちの豊かな心が育まれるのだと、実感しました。
今後は、１０月にはさまっこ☆フェスタ、１１月に運動会、各学年の校外学習と
冬休みまでにたくさんの行事が予定されています。私たち教職員もしっかりと目標を
もちながら、子供たちと共に、一生懸命に取り組んでまいりたいと思います。
引き続き、ご協力の程、お願い申し上げます。

校長挨拶

教頭挨拶
夏休み明け、警報による臨時休校がありました。各ご家庭でのご対応、ありがとう
ございます。また、６年生が修学旅行に無事行くことができました。保護者の
みなさまには準備や体調管理等でご協力いただきました。ありがとうございました。
さて、これまでの間、PTA本部・専門委員のみなさまには、子供たちのために

ご協力いただく機会がたくさんありました。また、はさまっこ☆フェスタに関する
活動を進めていっていただいております。さらには、親父の会のみなさまには、
校庭清掃を、おはなしジャングルのみなさまには朝、昼の読み聞かせを行って
いただきました。たくさんのご協力をいただき、感謝申し上げます。
子供たちの様子を見ていますと、元気な挨拶が継続してできていると思います。
先日、計画委員による「いじめゼロ宣言」が全校朝会の場で行われました。
飯山満小には、いじめゼロの花「はさまる」というキャラクターがいます。この花を
各学級で育てる活動を展開していきます。各学級でどのような取組をしているのか
是非、お子様から聞いてみてください。
最後になりましたが、PTAのみなさまには今後とも学校を、子供たちを、ともに
成長させていくために、ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

青少年補導委員より挨拶
夏休み中の補導の日には、暑さのためか、公園や道路などにはほとんど子供の姿は
ありませんでした。またショッピングモールやゲームセンターなどにもあまり小中学
生の姿は見られず、落ち着いた様子でした。また夏祭り等もありましたが、子供の関
係するトラブルや事件等もない様子でした。
夏休みが明け、地域にも子供の姿が見られるようになってきています。新学期の生
活リズムが戻っていなかったりすると、交通事故などの危険もありますので、地域で
子供たちを見守っていければと思います。
２学期には補導委員が地域の学校を訪問し、情報共有や協力をしていきたいと考え
ています。よろしくお願いします。



青少年相談員より挨拶

７月８月の活動報告です。
７月２６日～２８日に船橋市青少年キャンプがありました。小学４年生から中学
３年生までを対象に、宇都宮冒険活動センターで２泊３日のキャンプを行いました。
行事はキャンプのみでしたが、そのほかこれから開催する「東部ブロック
キャンプ」「バスハイク」「スポーツ雪合戦」の準備や備品確認、現場の下見、
チラシの仕分けなどを行いました。

専門委員会より報告・連絡

活動日 活動内容

7/12
7/20
7/27

8/3
8/8
8/20
8/24
8/30
8/31
9/2～4
9/3

地区連合同パトロール ※雨天のため中止
親父の会主催 デイキャンプ ※猛暑のため中止
二宮市民の会理事会出席
木の葉の森清掃参加
飯山満３丁目納涼祭・盆踊り参加
飯山満市民の会常任理事会出席
１０００ヵ所ミニ集会出席
親父の会主催 学校敷地内清掃参加
地区連合同パトロール ※台風のため中止
船橋市PTA連合会 会長・副会長懇親会出席
あいさつ運動参加
本部役員会

【本部】

活動日 活動内容
7/1
7/4
7/12
10/4

A班２校受け取り・修正箇所チェック
A班新報社（印刷会社）打合せ・最終入稿
第１４５号広報誌はさま発行
B班印刷会社よりレクチャー・各取材に向けて役割分担など共有、検討、
確認予定

広報誌を担当するB班は、記事の取材や編集、印刷会社との打ち合わせ、
原稿修正などを行い、第１４６号広報誌「はさま」を発行予定です。
広報活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。
今後も広報委員会の活動にご協力いただけますようよろしくお願いいたします。

【広報委員会】



活動日 活動内容

7/12
7/16
7/27
8/28
8/30
9/4
9月はじめ

地区連合同パトロール ※雨天のため中止
ひまわり１１０番協力者配布資料作成
二宮市民の会総会出席
ひまわり１１０番協力者配布物準備
地区連合同パトロール ※台風のため中止
「はさまっこパトロール」メール配信手配、印刷
ひまわり１１０番協力者へ資料配布

活動日 活動内容

7/3
7/9

8/13
8/17
8/20
8/23
8/26
9/10

テトラパック回収・仕分け・送付（ベルマーク交換）
第３回文化委員会
ベルマーク回収・集計・新しいBOX設置
はさまっこ☆フェスタの工作内容決定
はさまっこ☆フェスタの工作で使用するスポンジをセリアで発注
給食試食会の手紙作成
はさまっこ☆フェスタで使用するスポンジを店舗にて受け取り
給食試食会の手紙内容確認依頼（書記→委員長）
給食試食会の手紙修正
はさまっこ☆フェスタの工作下準備

【文化委員会】

今年のはさまっこ☆フェスタで文化委員会では
工作チャレンジ「スポンジでふわふわボールを作ろう！」
を行います。みなさまぜひ遊びに来てください♪

【校外環境委員会】



①運動会について

■開催日 11月2日（土）予備日 5日（火）、6日（水）
運動会前清掃 10月12日（土）

■開催時間 児童は7時50分登校完了
保護者は開場8時20分 開会式8時40分

・腕章・保護者カードを必ず身につけてご来校ください。
・車・バイクでの来場は禁止です。
自転車は裏門から入り、裏校庭に停めてください。

・「優先エリア」は出番の学年の保護者が優先的に見学できる
エリアです。お互いに譲り合い気持ちよく利用しましょう。

・トイレは外トイレと体育館のトイレを開放します。

連絡事項

昨年、見学者の中で先生や児童に対して不適切な発言をす
る方がおり、その発言がビデオに残ってしまったというご意見が
ありました。不適切な発言が記録に残ることもありますし
子供たちの記憶に残ることもあります。その点を意識し、
子供たち、保護者のみなさまの楽しい思い出になるように
あたたかい声援をお願いいたします。

マナーを守り、子供たちの思い出に残る
素晴らしい運動会になりますよう、

ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

運動会記念品として「学校名入り鉛筆」をＰＴＡ活動費の
記念品費より購入しました。運動会当日、児童に配布します。



②学校徴収金集金システム導入に伴う、PTA会費見直しについて

10月に学校から詳しい説明がありますが、来年度から学校徴収
金システム（学校モール）が導入される予定です。導入されると保
護者が金融機関を自由に決められるなどメリットもありますが、今
までよりも手数料がかかるようになります。増えた費用分を一部、
PTA会費を見直すことで補うよう、現在PTA会費の見直しを行って
います。詳細が決まりましたらまたご報告いたします。

連絡事項

第４回運営委員会は
１１月１９日（火）１０時〜 です

今後の予定

９月１７日 はさまっこ☆フェスタ外部団体合同会議
９月２８日 木の葉の森清掃
１０月２日 二宮市民の会理事会・４校連絡協議会
１０月１２日 運動会・はさまっこ☆フェスタ表校庭清掃
１０月１９日 はさまっこ☆フェスタ
１１月２日 秋季大運動会
１１月１１日 中間監査


